



泊小学校だより

～潮風の中でたくましく～

令和4年6月30日

第4号 校長 栗原 歳盛

学習に集中した姿がたくさん見られた6月でした

6月の全校朝会では、学習、特に聞くこと話すことの力を伸ばそうと話しました。話し合う力はこれから必ず必要になるので力を伸ばしてほしいと話しました。

今月は町学校一斉公開と参観日、教育委員会の授業訪問が2回、こども園からの学習参観、校内授業研究会などたくさん学習の様子を見ていただく機会がありました。



(2年生算数学習)



「どの学年も落ち着いて、集中して取り組んでいましたね。」という感想をたくさんいただきました。顔を上げてよく聞き、話し合い活動にも頑張っていると思います。

泊小学校の歴史掲示も大好評でした。

1学期のまとめの7月 例年になく早い梅雨明けなので、暑い7月になりそうです。熱中症対策、コロナ対策等に心がけながら、1学期のまとめをしていきます。

各教科のまとめやおさらいのページに取り組み、1学期に身につけたい力を点検してほしいです。「どんなことができるようになったかな」「力が伸びてうれしかったことは…」など振り返りながら学習をすすめましょう。

また、学級目標や学級で頑張ろうと決めたことを振り返り、7月どう取り組むか考えることも大切です。

学習と生活や友だち関係の力をしっかり伸ばし、いい7月にしてほしいと思います。

夏の交通安全運動

7月11日～20日夏の交通安全運動が実施されます。学校でも交通安全指導を進めたいと思います。登下校や徒歩での移動の際の安全確認の大切さのほか、自転車の乗り方についても指導していきたいです。自転車走行の際は加害者となる場合もあることを考えることも大切です。ご家庭でも安全確認やヘルメット着用等について話し合ってください。

また、特に今月は保護者、地域の皆様には、下校時の見守りを強化していただきました。本当にありがとうございます。出来る範囲で引き続き交通安全見守りをお願いできればと思います。

コロナ注意

鳥取県内でも新しい変異株の拡大が心配されていると報道がありました。引き続き留意した生活に心がけていただきたいと思います。何かありましたら、学校へのご連絡、相談等よろしくお願ひします。

泊小の子どもたちを見守る校門の”ハート””ミッキー&ミニー”

みなさんも気づいておられますね。泊小の校門の左右のコンクリートの壁の窓から素敵な形の植え込みが顔を出しています。西側はハート、東側はミッキーとミニー(?)が子どもたちの登下校を見守っています。見るとにこっとしたり、ほっこりしたりして癒されています。



